
KTM Becker regte im Hinblick auf die stagnierende Umsetzung einzelner Projekte in 
Folge schwieriger Grunderwerbsverhandlungen an, zukünftig den Ausschuss in 
nichtöffentlicher Sitzung über Einzelfälle zu informieren. Ggf. könne von Seiten der 
Politik hier unterstützt werden. 
 
KTM Tendler bat um Auskunft zum Stand der Grunderwerbsverhandlungen des 
geplanten Radwegs entlang der K 58 im Abschnitt 4, Wachtberg-Villip. 
 
Herr Andres antwortete, dass die Maßnahme mit der Gemeinde Wachtberg sowie 
mit der Bezirksregierung abgestimmt sei, so dass man im Frühjahr einen Förderantrag 
stellen werde. Gleiches gelte für den geplanten Radweg entlang der K 36. Auch für 
diese Maßnahme werde im Frühjahr 2024 ein Förderantrag gestellt. 
 
Der Ausschuss nahm die Ausführungen im Übrigen zur Kenntnis. 
 
 


